



Spenden statt Kränze

Abschied von einem geliebten Menschen zu nehmen ist sehr schmerzlich. Um den Angehörigen beizustehen und dem Verstorbenen einen letzten Gruß zukommen zu lassen, wird das Grab mit Blumen und Kränzen geschmückt. Hinterbliebene können anstelle von Blumen und Kränzen um eine Spende bitten. So schenkt der letzte Gruß Hoffnung und lindert Not, weit in die Zukunft hinaus. Bitten Sie Ihre Trauergäste, im Sinne des Verstorbenen, die Diakonie Baden und ihre Arbeit für die Menschen in der Region zu unterstützen. Vielen Dank.

So können Sie helfen

Nehmen Sie bitte Kontakt zu uns auf.

Rufen Sie uns an oder schicken Sie eine E-Mail.

Pfarrer Volker Erbacher

Abteilungsleitung Fundraising und Ökumenische Diakonie

Telefon 0721 9349-219

E-Mail verbacher@diakonie-baden.de

Bitte weisen Sie in der Traueranzeige auf Ihren Spendenwunsch für die Diakonie Baden hin und bitten Sie die Trauergäste als **Verwendungszweck** „Trauerspende_Nachname des Verstorbenen“ anzugeben. So können wir eingehende Spenden richtig zuordnen.

Oder **sammeln Sie in einem Körbchen** auf der Trauerfeier. Benötigen Sie dafür Informationsmaterial, Spendendosen oder Überweisungsvordrucke?

Gerne erstellen wir **Zuwendungsbescheinigungen** für Ihre Trauergäste. Möglicherweise brauchen wir Ihre Hilfe, um die einzelnen Anschriften der Spender zu vervollständigen. Denn diese brauchen wir zum Druck der Zuwendungsbescheinigung.

Details besprechen wir sehr gerne individuell mit Ihnen!

Das Diakonische Werk der Evangelischen Landeskirche in Baden e.V.

Vorholzstraße 3, 76137 Karlsruhe

Diakonie Baden | IBAN: DE95 5206 0410 0000 0046 00 | BIC: GENODEF1EK1 | Evangelische Bank

Ansprechpartner: Pfarrer Volker Erbacher | Abteilungsleitung Fundraising und Ökumenische Diakonie
Telefon 0721 9349-219 | E-Mail verbacher@diakonie-baden.de